



BARBAS



Ils jouent aux cartes tous les mois

Tous les 2e mardis de chaque mois, la MJC met en place un après-midi jeux, des jeux pour tous, cartes, jeux de société à découvrir ou à remettre au goût du jour même si les règles du jeu ne reviennent plus, on peut compter sur les amis pour s'y remettre. Un après-midi dans la bonne humeur avec le plaisir de se retrouver pour passer un bon moment et clôturer les séances par un goûter. De séances en séances la participation des joueurs s'étoffe où toutes personnes du village ou des communes voisines, désireuses de jouer, sont les bienvenues à partir de 14 h 30 en la maison pour tous.